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Nave migranti, don Giacomo: “Genova non si spaventa di
fronte all’accoglienza di cento persone”
di F.C, N.G.
02 Giugno 2019 – 11:49

Genova. “Quando li vedrò li abbraccerò, ne hanno bisogno”. Così don Giacomo Martino ha
commentato l’arrivo dei migranti sbarcati questa mattina a calata Bettolo.

“Genova ha dimostrato più volte di essere una città intelligente quindi a parte qualche
momento di sbilanciamento non si spaventa di fronte a l’accoglienza di 100 persone”, ha
continuato  il  sacerdote  che  dirige  alcune  delle  principali  strutture  dedicate  alla
accoglienza della città.

Non è ancora chiaro quale sarà la destinazione di queste persone, ma nel caso qua a
Genova si è pronti, fin da subito: “Non ho paura di abbracciare o di qualche malattia o di
qualche cosa sono persone che hanno bisogno di un abbraccio e io glielo darò”
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